

# reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 16

17. April 2025

Einzelpreis 1,00 €



## Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

**Meisterschaften, Rundenwettkämpfe auf allen Ebenen, Jahreshauptversammlung, Arbeitseinsätze – Bei den Spachbrücker Schützen ist wieder jede Menge los!**

**Siriphan Klein auch mit dem KK-Gewehr Auflage auf 100 m Entfernung bei den Bezirksmeisterschaften erfolgreich.** Neben ihrem Titel mit dem Luftgewehr konnte Siriphan Klein nun auch den Titel mit dem KK-Gewehr Auflage auf 100m Entfernung erzielen. Auf der Standanlage der SG Dieburg erzielte Siriphan starke 304,2 Ringe und sicherte sich so den zweiten Meistertitel auf Bezirksebene in diesem Jahr. Hier wollten natürlich die Spachbrücker Herren ebenfalls glänzen und sie sicherten sich in der Seniorenklasse III gleich einen Dreifacherfolg. Herbert Klein wies seine Mannschaftskollegen in die Schranken und sicherte sich mit 308,5 Ringen den Titel vor Jürgen Riedel, der 305,0 Ringe erzielen konnte. Etwas hinterher blieb Franz Borowski mit 289,0 Ringen, die aber immernoch für den dritten Rang und damit für ein reines Spachbrücker Siegereitertreppen reichen sollten. Bei den Senioren IV schoß Wolfgang Schmitt 304,3 Ringe und konnte damit in einem starken Teilnehmerfeld ebenfalls den dritten Rang belegen. Mit 303,4 Ringen belegte Robert Loschek bei den Senioren V den zweiten Rang. Und das starke Spachbrücker Abschneiden komplettierte schließlich in der Klasse der Senioren VI Gerhard Kiesel. Gerhard erzielte bärenstarke 310,3 Ringe und konnte damit den dritten Einzeltitel für die Seniorschützen gewinnen. Die tollen Ergebnisse mündeten schließlich auch in der Mannschaftswertung in einem Spachbrücker Doppelsieg. Hier distanzierte Spachbrücken 1 mit den Schützen Klein, Riedel und Schmitt mit 917,8 Ringen die zweite Spachbrücker Mannschaft mit den Schützen Kiesel, Loschek und Borowski auf Rang zwei mit 902,7 Ringen doch recht deutlich. Am Ende waren es dann weitere vier Bezirksmeistertitel für die Schützen des SVW, stark! Herzlichen Glückwunsch allen erfolgreichen Teilnehmern.

Sportpistolenteams des SVW allesamt mit Niederlagen zum Saisonauftakt. Die ersten Rundenwettkämpfe liefen für die Sportpistolenschützen wenig erfreulich.

**Oberliga Süd: SV Hassia Fürth 1 vs. SVW Spachbrücken 1 3:2 –** Die erste Mannschaft musste zum Saisonauftakt in Fürth im Odenwald antreten. Die Spachbrücker Schützen zeigten sich zur Saisonöffnung gut aufgelegt, technische Schwierigkeiten beim neu zum Team gestoßenen Rüdiger Diehl ließen dann aber die Siegeshoffnungen zerplatzen. Dirk Ruiken zeigte sich in sehr gut Form und dominierte an Position eins seinen Gegner, so dass er sich seinen Punkt mit 283:269 Ringen souverän sichern konnte. Auch an Position zwei hatte Sven Traxel leichtes Spiel mit seinem Gegner und konnte mit 266:256 Ringen den zweiten Spachbrücker Einzelpunkt erringen. Auf Position drei unterlag Marcus Väth in seinem Duell knapp mit 265:267 Ringen. Und an Position vier blieb Rüdiger Diehl mit drei Waffenstörungen chancenlos gegen einen top aufgelegten Gegner und unterlag in seiner Parung mit 224:280 Ringen deutlich. Somit stand es nach Einzelpunkten 2:2 und die Addition der Einzelergebnisse musste für die Entscheidung sorgen. Hier hatten die Spachbrücker schließlich mit 1.038:1.072 Ringen das Nachsehen, so dass der Wettkampf schließlich mit 2:3 verloren gegeben werden musste.

**Bezirksklasse 1: SVW Spachbrücken 2 vs. SG Babenhausen 1, 759:786 Ringe –** Die zweite Mannschaft gab ihr Saisondebüt auf eigenem Stand gegen die SG Babenhausen. Das Team zeigte eine wirklich starke Leistung, aber gegen nochmals deutlich stärkere Babenhäuser war nichts zu holen. Stephan Griesemer war mit 259 Ringen bester Akteur auf Seiten des SVW. Erik Wagner erzielte 254 Ringe und das Team komplettierte als dritter Mann Hector Piedrafita Fernandez mit 246 Ringen. Als Ersatzschützen erzielten Mia Klapproth 256, Alina Pelz 243 und Tobias Jördens 232 Ringe.

**Bezirksklasse 2: SV Lengfeld 2 vs. SVW Spachbrücken 3, 721:705 Ringe –** Auch für die dritte Mannschaft gab es nichts zu holen, obwohl das Team eine schöne kompakte und geschlossene Mann-

schaftsleistung aufbrachte. Rainer Landgrebe war der beste Starter der Spachbrücker. Er konnte 237 Ringe erzielen. Marc Väth folgte mit 235 Ringen und Wolfgang Schmitt komplettierte die Mannschaftsleistung mit 233 Ringen. Außer Konkurrenz erzielte Marcus Väth 261 Ringe und Martin Emich 221 Ringe.

Wie jedes Jahr im März stand auch 2025 wieder die **Jahreshauptversammlung** an. In diesem Jahr standen zudem turnusgemäß die Wahlen des Vorstandes und des Vereinsausschusses auf dem Programm. Der erste Vorsitzende Dirk Ruiken ließ ein ereignisreiches, spannendes und erfolgreiches Jahr 2024 in seinem Bericht Revue passieren, der zweite Vorsitzende Sven Traxel war zufrieden mit dem in 2024 geleisteten. Der Gastraum konnte neugestaltet werden, die Decke isoliert und ein Ofen installiert werden. Der Rechner Marcus Väth konnte ein durchweg zufriedenstellendes Zahlenwerk präsentieren. Sämtliche Akteure stellten sich schließlich zur Wiederwahl, (der Schriftführer Kai Kordörfer jedoch lediglich kommissarisch) so dass das Vorstandsteam des SVW in eine weitere Amtszeit eintritt. Viel Erfolg Euch auch in den kommenden Jahren!

Der erste große **Arbeitseinsatz** am vergangenen Samstag im, am und um das Schützenhaus konnte erfolgreich absolviert werden. Groß Reinemachen, die Pflege der Anlagen und verschiedene Reparatur und Ausbesserungsarbeiten standen auf dem Programm. Unter fachlicher Anleitung des zweiten Vorsitzenden Sven Traxel konnten zahlreiche kleine und größere Arbeiten in Angriff genommen werden. Danke für Eure Unterstützung!

mev